



# Entraînement CLE Cata CDV56

## Dispositif Bleuet FFV

5 et 6 décembre  
2015

## Les jeunes en entraînement à l'ENVSN

par philippe neiras

### UN BEL EXEMPLE DE COOPERATION : DISPOSITIF BLEUET FFV/ LIGUES BRETAGNE ET POITOU CHARENTE / CDV56

**Les jeunes n'ont pas encore rangé les bateaux !** En effet, d'ici aux vacances de Noël, ce sont deux entraînements de week end qui sont programmés pour les espoirs SL16 et 15,5 du Centre Labellisé d'Entraînement de la ligue de Bretagne de voile et du CDV56.

**A la demande des responsables FFVoile du dispositif Bleuet, qui encadrent et organisent la préparation des jeunes de moins de 19 ans aux Championnats du monde ISAF jeune**, les jeunes coureurs du CLE catamaran Ligue de Bretagne/CDV56 et leur entraîneur Nicolas Jegou, accueillent les jeunes rochelais pour 2 sessions d'entraînement hivernale à l'ENVSN.

Louis Flament et Charles Dorrage sont sélectionnés pour les championnats du monde ISAF jeune qui se disputera en Malaisie fin décembre 2015 début janvier 2016.

**C'est donc une belle reconnaissance pour le Centre labellisé d'entraînement de la ligue Bretagne de voile et du comité départemental de voile du Morbihan.**

**Reconnaissance également pour Nicolas jegou** l'entraîneur qui encadre le groupe !

Le CDV56 et la Ligue Bretagne de Voile ont bien sûr répondu favorablement à la demande du dispositif bleuet pour organiser ces entraînements à l'ENVSN, alors que le programme (cahier des charges des CLE oblige) prévoyait des entraînements dans le cadre des clubs. Les Centres labellisés d'entraînement

sont en effet des structures d'entraînement passerelles ou d'accès au haut niveau au service des clubs. Elles regroupent des coureurs à potentiel des clubs et constituent une aide supplémentaire pour parfaire la formation reçue dans le cadre des clubs. Les CLE ont donc un programme d'entraînement itinérant au sein des clubs.



**A circonstances particulières, (Mondial en Malaisie fin décembre), organisation particulière !** Le CDV56 et la Ligue Bretagne ont donc mis tout en œuvre pour que la préparation finale des jeunes sélectionnés au Mondial se fassent dans les meilleures conditions.

L'équipage rochelais a donc été accueilli sans frais supplémentaires par le CLE 56 financé par le Comité départemental de Voile du Morbihan et la ligue Bretagne de voile (semi rigide d'encadrement, essence, prestation entraîneur). Ainsi c'est dans un excellent esprit

### EN AVANT POUR LA PREPARATION DU MONDIAL ISAF JEUNE DE MALAISIE !

sportif que les coureurs bretons entraînent les sélectionnés.

**Un bel exemple de coopération entre ligues et dispositif Bleuet FFV ! un bel exemple de mutualisation !**

Les coureurs rochelais bénéficient donc de l'apport de partenaires d'entraînement de qualité et de l'apport technique d'un entraîneur chevronné : Nicolas Jegou.

**Tous les coureurs bretons donnent le meilleur pour que ces entraînements soient profitables et que Charles Dorrage et Louis Flament s'imposent aux prochains championnats du monde ISAF jeune en Malaisie !**



ALLEZ LE CATAMARAN FRANÇAIS !!!!